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стр. 2  СОБЫТИЯ

С какими 
производственными 
р е з у л ь т а т а м и 
встречает НСМЗ 
День металлурга, 
мы решили 
поинтересоваться 
у исполняющего 
о б я з а н н о с т и 
директора завода 
Эдуарда Абрамова.

- Эдуард Валерьевич, сегодняшнее состояние 
металлургии в стране  дает повод для оптимизма?

- Экономические аналитики состояние в металлургии 
сегодня называют стагнацией – нулевым уровнем, 
заметно замедление спада производства. Но замедление 
спада производства не означает его рост. Однако для того, 
чтобы жить металлургическим предприятиям,  этого 
вполне достаточно. Говорить о расширении производства, 
завоевании новых рынков сбыта, роста прибыли пока 
рано. Отсутствие спада производства дает повод для 
оптимизма. Относительно нашего предприятия – у нас 
есть положительная динамика. 

- Что сейчас производит НСМЗ и в каких объемах?
-  Мы специализируемся на рельсовых скреплениях,  и 

объем производимой продукции в этом году у нас выше, 
чем в прошлом. 

- Кто основной заказчик и потребитель продукции 
нашего металлургического завода?

- Здесь ничего не изменилось – ОАО РЖД (Российские 
железные дороги).

- Конкурентоспособность  и востребованность 
продукции НСМЗ?

- У нас уникальное предприятие, единственное в 
России. Продукция, которую производит цех рельсовых 
скреплений, – вне конкуренции. Увеличение заказов 
в этом году говорит о востребованности наших 
скреплений. Создать аналогичное предприятие на базе 
другого металлургического производства – слишком 
дорогостоящий проект, требующий огромных финансовых 
затрат.

- Нашумевшая программа импортозамещения 
помогает нижнесалдинским металлургам уверенно 
держаться на плаву?

- С уверенностью не могу сказать, что именно 
программа импортозамещения помогает держаться на 
плаву, но динамика роста заказов от РЖД есть, возможно, 
и так.

- В незапамятные времена продукция цеха 
рельсовых скреплений экспортировалась в страны 
ближнего и дальнего зарубежья. В условиях санкций 
что-то изменилось?

- География поставок не изменилась: Белоруссия, 
Прибалтика, Казахстан, Украина, страны Закавказья…

-  Прокатный  цех  производит продукцию только 
для черной металлургии  или его мощности работают 
и на алюминиевую промышленность?

-  Действительно, мы выпускали в прошлом году 
продукцию для алюминиевой промышленности, в этом 
году в этом направлении не работаем. Не востребована.

- Сколько человек трудится на НСМЗ?
- Около четырехсот.
- Ведется ли прием по рабочим специальностям на 

завод?
- Нам требуются наладчики автоматических линий. 

Раньше профтехучилище выпускало квалифицированных 
рабочих, такого дефицита кадров  не было. Система 
профобразования сегодня разрушена. Завод готов взять 

на себя обязанности по обучению таких специалистов 
в профтехучилище, но у нас нет гарантии, что после 
окончания учебы наш будущий, нами обученный рабочий 
не сбежит на тот же ВСМПО за более радужными 
перспективами.

- Традиционно салдинская металлургия славилась 
своими трудовыми династиями. Трудятся ли сейчас на 
предприятии специалисты из семей потомственных 
металлургов?

- Династии металлургов – это история нашего города, 
завода.  Строжковы, Шалаевы, Голованы, Исаковы, 
Замураевы, Винокуровы, Чукины – вот некоторые 
фамилии потомственных металлургов. Конечно, родные 
этих людей и сегодня составляют оплот салдинской 
металлургии и трудятся на НСМЗ.

- Какие традиции салдинской металлургии 
сохраняет и преумножает новый собственник НСМЗ?

- Стабильность и качество.
- Эдуард Валерьевич, Вы – классический пример 

продвижения руководителя советских времен: от 
рабочего – до  директора. Вы дошли до  кресла 
первого руководителя из мастеров. Как помогают 
Вам  знания всех промежуточных циклов решать 
производственные задачи?

- Если прочитал вдумчиво книгу от корки до корки, 
то ввести тебя в заблуждение по поводу ее содержания 
трудно – так и в производстве. 

- Наверняка у Вас были свои учителя и наставники 
на предприятии. Чей опыт  и знания помогли стать 
талантливым управленцем?

-  Хорошим наставником для меня стал Виктор 
Николаевич Калягин, мы общаемся до сих пор. Он 
говорил: «Эдуард, прежде чем принять решение, найти 
выход, думай, что за любым  решением руководителя 
стоят люди».

-  Сколько лет Вы работаете на НСМЗ? Каждого 
рабочего и ветерана знаете лично?

- С 1999 года. Кто сегодня работает на предприятии, 
знаю лично каждого, у многих помню имена отчества. 
Ветеранов, которые активные или уходили при мне на 
заслуженный отдых, встречаю, общаюсь и узнаю легко. 

-  Руководителю  Вашего ранга приходится вести 
прием по личным вопросам. С какими проблемами 
идут к Вам сегодня металлурги?

- Есть, конечно, график приема по личным вопросам 
– понедельник, но я всем говорю6 двери открыты всегда. 
Чаще всего обращаются за материальной помощью, когда 
возникает какая-то сложная жизненная ситуация.

-  На балансе НСМЗ остался профилакторий  
«Бирюза». Кого сегодня принимает это оздоровительное 
учреждение?

- Не совсем правильно, не на балансе НСМЗ. 
Профилакторий – самостоятельное юридическое лицо. 
Там проходят оздоровительный курс лечения наши 
ветераны, летом отдыхают дети. Услугами профилактория 
может воспользоваться любой желающий.

- С какими российскими металлургическими 
предприятиями сотрудничаете и поддерживаете  
партнерские отношения?

- Традиционно заготовку нам поставляет НТМК. В 
перспективе есть  работа со многими металлургическими 
предприятиями. Но это пока только в проекте.

-  Ваш девиз?
- Делай каждый день к цели один шаг вперед, за 100 

дней ты уже ближе к цели  на сто шагов, …и дорогу 
осилит идущий.

-   Ваши пожелания металлургам в  канун их 
профессионального праздника.

-  Металлургам, их родным и близким желаю крепкого 
здоровья, тепла и уюта в их домах, материального 
благополучия и мира, мира в широком понимании этого 
слова, и мира в душах и сердцах. С праздником, дорогие!

                    
                            Интервью вела Вероника ПЕРОВА

Наши металлурги 
уникальны 

и вне конкуренции
На протяжении пяти лет металлургическая отрасль переживает не лучшие времена. И 

это не только российская беда, спад производства в металлургии – общая тенденция на 
мировом рынке. 

В Верхней Салде в 2011 году обанкротился чугунолитейный завод. В 2016 году о своей 
несостоятельности объявил Верхнесалдинский металлургический завод. 

На старейшем предприятии Урала – нижнесалдинском металлургическом заводе – в 
2014 году сменился собственник, и прогнозы по поводу дальнейшей жизни предприятия 
с разных сторон слышались пессимистичные. Но Нижнесалдинский металлургический 
завод по сей день отгружает продукцию, жизнь в цехах продолжается, и нижнесалдинские 
металлурги готовятся к своему профессиональному празднику и Дню города.

Еще весной власти Нижней Салды объявили, что на ремонт 
дороги по главной улице города область выделила 94 миллиона 
рублей, из них 30 миллионов будет освоено уже в нынешнем году, 
остальное в 2017-ом.  Еще 1540 тыс. рублей выделил местный 
бюджет.

Лето нынче прекрасное – рай для садоводов и строителей. 
Только вот не видно этих строителей. 

Дорога по улице Фрунзе в обрамлении куцых кустарников 
вместо роскошных тополей, спиленных для подготовки дороги к 
грандиозной реконструкции, стоит нетронутая, как девственница 
на студенческой вечеринке. Только по улице Ломоносова идут 
неспешные работы по завершению строительства дорожного 
полотна и очередных клумб, нелепость которых не ругают только 
самые скромные из водителей. 

- Чего ждём? - поинтересовались мы у заместителя главы 
администрации Сергея Черкасова, и он нас послал к Алёне 
Павловне Хлебниковой, директору муниципального казённого 
учреждения «Служба муниципального заказа ГО «Нижняя 
Салда».

Она пояснила, что аукцион объявлен, подано четыре заявки. 
Но, предположительно, кто-то из конкурсантов подал жалобу в 
ФАС (Федеральная антимонопольная служба) на несоответствия 
в аукционной документации. Изменения внесены, хотя сами 
заявившие в ФАС не явились. Теперь эти изменения согласно 44 
ФЗ должны быть опубликованы, после этого еще 15 дней надо 
ждать заявок, потом их рассмотрят, еще 10 дней понадобится 
на заключение контракта… Словом, в самом лучшем случае к 
ремонту дороги приступят в середине августа, аккурат к осенним 
дождям. 

До наступления 2017 года должны быть проведены работы 
без асфальтового покрытия: возведение оси, уширение, съезды. 
Если очень повезет, то в этом году полотно сделают. Но проектом 
предусмотрено еще два тротуара! Не думаю, что жители правой 
стороны улицы с их ухоженными придомовыми территориями 
обрадуются, если вместо лужайки под их окнами появится тротуар. 
К счастью, тротуары будут делать только в следующем году, 
после получения остальной суммы. Похоже, что рациональных 
проектов, рассчитанных на удобство жителей, ныне не делают.

- Вы работаете с 2014 года, - задаю вопрос Алёне Хлебниковой, 
- стало быть, при Вас утверждался и проект улицы Ломоносова? 
Нельзя было выбрать другой проект? К тому же в первую же весну 
дорогу залило…

- У нас законами не предусмотрено качество, - отвечает Алёна 
Павловна. - В рамках 44-го Закона основной критерий для победы 
в конкурсе – наименьшая цена. И если победитель определён, мы 
не имеем права отказаться от проекта, что предложено, то и будем 
делать. Я могу прислать Вам техническое задание на разработку 
проектно-сметной документации на капитальный ремонт улицы 
Ломоносова. Сами посмотрите.

Смотрю, читаю требования к проекту: «Устройство 
водоотводящих труб на пересечениях с другими улицами и 
примыкающими проездами или лотков с перекрытиями; устройство 
водоотводящих канав, лотков, организация отвода воды с учётом 
проекта «Благоустройство территории (организация рельефа) 
между ул. Ломоносова и ул. Юрия Гагарина в городе Нижняя 
Салда» и с учётом имеющегося благоустройства у существующих 
магазинов и зданий… устройство заездных карманов автобусных 
остановок, парковочных и разгрузочных карманов с учётом 
водоотведения…озеленение улицы…применение в оформлении 
кованых элементов… замена подпорных стенок на площади 
Быкова на кованые решётки…» 

Дальше: ширина проезжей части в метрах – 6, 4,5. Ширина 
обочин – 0,35 – 2. Ну, это и сделано: и ширина, и карманы, и 
озеленение, если, конечно у города хватит средств оформить 
настоящие клумбы вместо заезженных уже машинами проплешин, 
окантованных бордюрами. Скорее всего, года через два снесут эти 
витиеватые карманы и клумбы и сделают нормальную удобную 
дорогу, тем более что жителям надо же как то добираться до 
супермаркетов, коих на улице Ломоносова становится все 
больше. 

Так может быть, технические требования к проектам надо 
составлять более вдумчиво и осторожно? Чтобы и жители не 
возмущались и денег бюджетных меньше тратить? Вопрос к 
главному архитектору, чья подпись на технических требованиях, 
и к главе администрации, который эти требования утверждает.

Что касается закона о закупках, то, как его не ругай, а исполнять 
придется. Но ведь есть же примеры, когда и конкурсы вовремя 
проходят и строят в сезон. А пока ждём-с.

                                                                                 Инна Долгих

Дорога по улице Фрунзе. 
Ждём-с.. 
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Молчунам определили тариф на содержание жилья

№ 
п.п

Наименование работ Н о в ы й 
тариф, руб.

С т а р ы й 
тариф, руб. 

Отклонение
Руб. %%

1 Работы, необходимые для надлежащего содержания несущих 
конструкций (фундаментов, стен, лестниц, крыш) и ненесущих 
конструкций (балконов, дверных и оконных проёмов, полов) 
многоквартирных домов

2,29 1,92 0,37 19,3

2 Работы, необходимые для надлежащего содержания 
оборудования и систем инженерно-технического обеспечения, 
входящих в состав общего имущества в многоквартирном 
доме

6,32 4,53 1,79 39,5

3 Работы и услуги по содержанию иного общего имущества в 
многоквартирном доме

5,0 4,32 0,68 15,7

Итого тариф для домов без газа 12,93 11,45
4 Работы, выполняемые в целях надлежащего содержания систем 

внутридомового газового оборудования в многоквартирном 
доме

0,11 0,35 -0,24 -68,6

Итого тариф для домов с газом 13,04 11,80 1,24 10,5
5 Уборка мест общего пользования 2,42 0

Из таблицы видно, что стоимость содержания одного квадратного метра жилья  увеличилась 
на 1,24 руб. Это основная статья, которая необходима для надлежащего содержания 
многоквартирного дома, по году это дополнительно почти 12 млн руб. 

    
Как видим, наиболее значимыми являются работы по содержанию инженерных систем, они 

увеличились на 39,5 %. Но если посмотреть внутреннюю начинку данной статьи, то она состоит 
из фразы «общие работы….», потом по этой фразе с дома будут списаны денежные средства, а 
жители вновь будут удивляться «куда делись деньги». 

Еще не поздно собрать собрание дома, обсудить проблемы, решить, что нужно в первую 
очередь, и составить свой индивидуальный тариф. Кроме того, была договоренность, что в этом 
пункте будет выделяться доля на текущий ремонт, но этого не сделано.

Вторыми по значимости являются «работы, необходимые для надлежащего содержания 
несущих конструкций» - увеличение на 19,3 %. Очень сомнительный раздел, чистый воздух, 
никогда не выполняемый, за редким исключением, и без конкретного перечня работ является 
фиктивным, который можно не оплачивать.

Статья «Работы и услуги по содержанию иного общего имущества в доме» увеличилась на 
15,7%. По расшифровке это работа дворников. Интересно им повысили заработную  плату?

И, наконец-то, дополнительно нам предложили новую услугу – «уборка мест общего 
пользования»; условия, которые должны принять на общем собрании дома. 

Вывод: думайте, решайте. Все зависит от вас.

                                                                                                                     Валентина ШКРЕБЕНЬ

Впервые с 2010 года в постановлении администрации Верхнесалдинского городского округа (№1698 от 20.05.2016 г.) указана структура платы за содержание 
и ремонт жилого помещения с очень важной формулировкой для МКД:  «…не принявших на общем собрании решений об установлении размера платы за 
содержание и ремонт жилого помещения». А это основная масса наших домов, и по умолчанию к ним будет применен утвержденный тариф. 

На очередной оперативке в Нижней Салде в очередной раз коммунальная 
служба «Чистый город» без всякого стеснения, с чувством исполненного долга 
отчиталась об уничтожении тополей – на прошлой неделе их было спилено 22. А 
общий счет уже не мал! И он только расти будет.

Все предыдущие поколения жителей почему-то понимали, что тополь – дерево 
№ 1 по очистке городского воздуха. (Просто удивительно, как люди остались 
целы при такой интенсивной их посадке в прежние годы!)

Да, полторы недели в году с него летит пух. Городские власти объясняют 
уничтожение тополей заботой об аллергиках.

Но это лицемерная забота! Достаточно надеть марлевую повязку и потерпеть 
непродолжительное время, чтобы затем дышать очищенным воздухом. 

Спиливая тополя, власти тем же аллергикам предлагают дышать все лето 
пылью и выхлопными газами. А последних всё больше, ведь автомобилей у 
населения – просто зашкаливает для таких малых городов, как Салда.

Поражает еще особый цинизм коммунальщиков – спиливать деревья в самом  
расцвете, в самом соку, когда они живые.

Всё продолжаем бороться с природой… Ну так нечего тогда пенять на экологию, 
если сами уничтожаем природные фильтры.
                                                                                               Валентина ДОРОФЕЕВА

Вниманию ветеранов МВД

21 июля 2016 г. в 17.30 в 
МО МВД России «Верхнесалдинский»

состоится собрание членов 
ветеранской организации МВД.

Приглашаются пенсионеры и ветераны МВД.

Еще на 22 тополя 
воздух стал грязнее

Жительница Верхней Салды обратилась к экстрасенсам. В ходе общения представители «высшего 
разума» убедили женщину, что она и члены ее семьи нуждаются в серьезной помощи.

Все началось в августе прошлого года, когда на одном из телевизионных каналов шла программа, 
в которой экстрасенсы в прямом эфире помогали людям. Эту программу женщина смотрела уже 
не первый год и решила, а почему бы не воспользоваться услугами экстрасенсов, поскольку, во-
первых, сама не была замужем, во-вторых, хотела удачно выдать замуж свою 21-летнюю дочь. 

По указанному номеру женщине ответила помощник экстрасенсов, которая объяснила, что 
на женщине и ее детях лежит родовое проклятие. Однако, все не так плохо и, если она закажет 
амулеты, то все исправится. 

Женщина послушалась и перевела деньги в сумме 32 тысяч рублей за услуги. После этого 
«экстрасенсы» звонили сами. Чего только не делала женщина для снятия «проклятия»: и специальный 
сеанс прошла, на котором по телефону слушала музыку, и икону дорогую заказала… А спустя две 
недели женщине позвонил мужчина, который пояснил, что в храме, где жила экстрасенс, произошел 
сильнейший пожар, храм сгорел, а сама ясновидящая сильно пострадала, а значит, нужны деньги 
на восстановление храма и выздоровление экстрасенса. К этому моменту сумма меньше 100 тысяч 
рублей уже не рассматривалась. 

Также мужчина пояснил, что тех, кто обращается за помощью к данному экстрасенсу, 
поддерживает сам Президент, а значит, женщина не только получит помощь «высших сил», но 
и компенсацию в двукратном размере. Для этого нужно лишь перевести еще немного денег на 
счет… 

Таким образом, со 2 по 18 сентября, действуя по указанию лиц, с которыми она общалась по 
сотовому телефону, женщина перевела на счет «экстрасенсов» более 880 тысяч рублей.

И все бы ничего, но прошел практически год, а женихов не появилось ни у нее, ни у дочери. 
Да и вообще ничего не поменялось. И компенсация обещанная не пришла. Только тут женщина 
подумала, что, возможно, ее обманули, и обратилась в полицию. 

В настоящий момент по данному факту следователем МО МВД России «Верхнесалдинский» 
возбуждено уголовное дело по части 3 статьи 159 УК Российской Федерации (Мошенничество).

Отдел полиции призывает салдинцев быть бдительнее, не доверять всевозможным 
гадалкам, снимающим порчу, экстрасенсам, предсказывающим будущее, страховым 
компаниям, обещающие мифические компенсации. Зачастую, мошенники – неплохие 
психологи, легко входят в доверие и умеют «заговорить» свою жертву. 

Не под каким предлогом не сообщайте данные своих банковских карт и не переводите 
денежные средства за несуществующие услуги, поскольку вероятность того, что Вы имеете 
дело именно с мошенниками очень высока!

Экстрасенсы «спасли» салдинку
 от 882 тысяч рублей

Садовые воришки
Продолжают фиксироваться кражи из садов. 5 июля днем двое мужчин, 1991 и 1993 годов 

рождения, проникли в садовый домик коллективного сада № 11, откуда забрали музыкальный центр 
и продукты питания на сумму 3500 рублей. По «горячим следам» злоумышленников задержали. По 
факту кражи возбуждено уголовное дело. 

Еще одна кража произошла в саду № 4. Пока владелец спал, из домика пропал сотовый телефон. 
Злоумышленник пока не установлен, следственные действия продолжаются.

От железа до коровы
Среди прочего, что пытались похитить злоумышленники, числилось и железо, и животные, и 

велосипеды. 
Так, вечером 5 июля четверо мужчин пытались вынести с территории ВСМЗ лом черного 

металла, но были задержаны нарядом ГНР полиции. А 7 июля из загона в пос. Песчаный пропали 
бык и корова, которые впоследствии были найдены в лесном массиве. 

Продолжаются фиксироваться факты хищения велосипедов. Очередная кража произошла в 
ночь с 9 на 10 июля. Велосипед «Форвард» вместе с тросиком, которым был пристегнут, пропал из 
подъезда дома по улице Энгельса, 99/3. 



тел./факс: (34345) 3-07-07; saldarab@mail.ru
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Фаина Павловна Горячева, машинист 
насосных установок, ц. 29 НИИ 
машиностроения,  родилась и выросла в 
Нижней Салде. В этом году исполняется 35 
лет, как она работает в НИИ. И без родного 
города и без родного предприятия не мыслит 
жизни.
- После окончания восьмилетки случайно с девчонками 

увидели зазывный плакат. О профессии, которая 
красовалась в объявлении в центре города (неподалеку от 
лыжной базы), слышать не слышали. Но печатные буквы 
в рекламе магически действовали  и манили в ярославское 
профтехучилище на специальность тростильщика, - 
вспоминает Фаина Павловна.
Честно говоря, я ни малейшего представления не имела, что 
такая рабочая специальность есть, а тем более, что такой 
редкой профессии обучали в старейшем русском городе. 
 - Мы тоже не знали Ярославля и тем более этой профессии, 
но уехали. Ярославль нас встретил дружелюбно, кураторы 
в училище – по-матерински. Учиться было интересно, 
любовались волжскими просторами, гуляли по набережной 
большого города. Однажды из Нижней Салды к нам 
приехали соседи, они не могли насладиться красотами 
Ярославля, а я навзрыд рыдала и хотела в свой маленький 
городок без асфальтированных улиц и особых примет 
цивилизации. Но все же специальность тростильщика 
получила. Раньше многие обучались на ткачих, а 
тростильщик – это специалист, который подготавливает 
пряжу для ткачей путем скручивания, трощения нитей, - 
пояснила загадочность своей профессии Фаина.
- Нас у родителей было шестеро. Папа – Павел Иванович 
Слобцов – всю жизнь проработал в железнодорожном 
цехе нижнесалдинского металлургического завода, мама  
Мария Александровна тоже работала на СМЗ, а потом 
ушла в детский сад няней. Устроить детей в детсад тоже 
была раньше проблема, а малышей сотрудников брали 
вне очереди. Семья у нас была по сегодняшним меркам 
большая, но любви и родительской доброты хватало на 
всех. Поэтому, оторвавшись в Ярославль, я чувствовала себя 
птенцом, выпавшим  из гнезда.  После окончания училища 
мигом вернулась в Салду. Здесь вскоре вышла замуж. И 

свою родную Нижнюю никогда не променяю ни на какой 
самый лучший город мира. 
- Свою деятельность в НИИ машиностроения я начинала 
с общепита, а лишь потом перешла в ц. 29. Прошла 
небольшую профподготовку и стала машинистом насосных 
установок. У нас замечательный коллектив, дружный. С 
любыми проблемами можно обратиться к руководителям, с 
женщинами посоветоваться. Они у нас все мудрые, добрые, 
рукодельницы, стряпухи и очень ответственные работники. 
Я с легким сердцем всегда иду на работу, а теплая 
атмосфера в коллективе дает дополнительные силы, хватает 
от души поработать в огороде. У меня дочь, двое внуков. 
Старший Артем работает и учится в вузе в Екатеринбурге, 
младший Матвей здесь, учится в седьмом классе. Я не 
могу уезжать из Салды. Пять дней отсутствия на своей 
малой родине для меня сложное испытание. Мне не хватает 
близких, соседей, сослуживцев, наших узорчатых ставенок, 
салдинских улочек, приветливых деревцев, зеркального 
пруда….

 Я впервые столкнулась с таким высоким чувством любви 
к провинциальному городку, но, видимо, благодарственное 
письмо Фаине Горячевой от главы городского округа 
Нижняя Салда в День города пришлось прямо по 
назначению. Ведь только тогда с Родиной великой все в 
порядке, если с малой полный лад.
 - Я хочу поздравить всех жителей города с наступающим 
праздником, пожелать крепкого здоровья, а молодежи 
оставаться в родной Салде, чтобы воспитывать детей, 
растить внуков и правнуков, тогда наш город будет жить 
долго-долго, - передала свое поздравление жителям города 
простая салдинская женщина Фаина Горячева

5 дней – предел.  И уже скучаю по Салде

Возвращаясь к напечатанному

Клубок можно распутать
В прошлом номере газеты «Салдинский рабочий» был опубликован материал «За воздух тоже 

платить будем?». Высказать свое мнение на злободневную тему захотел заместитель главного 
энергетика (отд. 008) НИИ машиностроения Александр Замураев. Прежде всего, он вступился за 
коллег из МУП «Салдаэнерго». 

Конечно, - сказал он, - платой за колонки невозможно компенсировать убытки, которые это 
предприятие терпит в течение длительного времени. Дело в том, что тарифы, установленные 
областной РЭК, никоим образом не покрывают их расходов. По сути, тарифы складываются из 
зарплат сотрудников энергетических организаций, нормативных потерь, затрат на энергетические 
ресурсы, ремонты оборудования. Энергетическое хозяйство долгие годы эксплуатировалось без 
каких-либо вложений и изрядно обветшало, оно требует вложений, каковых государство не делает. 
При этом сдерживает рост тарифов. Энергетикам приходится экономить на собственных зарплатах 
и ремонтах. Это как снежный ком. Меньше зарплаты – хуже качество обслуживания, реже ремонты, 
больше протечек и т.д. Потерь все больше. 

- Что же делать?
- Из этой ситуации два выхода: поднять тарифы, а они и так слишком высоки для потребителей, 

или войти в соответствующие Программы по модернизации, в том числе и энергетического хозяйства. 
В РФ есть примеры, где тарифы выше, но население платит меньше за счет средств областного 
бюджета. А у нас пока дела обстоят плохо. Был «Водоканал» - ремонтов не делали. На смену ему 
пришла «Аква». Сначала взялись за дело с энтузиазмом, но денег хватало только на экстренное 
латание дыр, обанкротились. Теперь МУП «Салдаэнерго». Им тоже тяжело, только за газ долг свыше 
100 миллионов.

Александр Геннадьевич – постоянный участник совещаний по модернизации у главы 
администрации. Этот совсем молодой на вид парень имеет приличный опыт и хорошие знания в 
своей работе

За время работы в отделе главного энергетика ФГУП «НИИМаш» под его руководством было 
проведено энергетическое обследование с составлением энергетического паспорта, разработаны 
программы по энергосбережению и повышению энергетической эффективности. На это было 
потрачено около 3 лет. Специальными приборами были обследованы здания, сооружения и 
оборудование предприятия, собраны и обработаны статистические данные, составлен ряд 
энергоэффективных мероприятий и т. д. Кроме основного образования,  (в 2006 г.  он получил диплом 
о высшем образовании по специальности «Электропривод и автоматизация…») он получает второе 
высшее юридическое образование. Кроме того, прошел курсы предпринимателей, курсы бухгалтеров, 
курсы энергоаудиторов.

Вопросы как к специалисту:
-  Почему вода в кранах на городке ржавая? В каком состоянии НИИМаш передал городу скважины 

и как их обслуживают теперь? Ресурсы чистой воды в городе? Нужно ли реанимировать горячее 
водоснабжение на городке Строителей, если у всех имеются водонагреватели? Котельная НИИМаш – убытки для предприятия, что делать?

- Основной причиной ржавой воды в кранах являются изношенные сети. Их нужно менять.
При правильном и своевременном обслуживании скважин проблем с ресурсами чистой воды в городском округе Нижняя Салда быть не должно.
Считаю, что горячее водоснабжение в городе нужно. Во-первых, электрические водонагреватели периодически выходят из строя, в основном, из-за грязной холодной воды. Во-

вторых, некоторые жители для нужд горячего водоснабжения пользуются технической водой из системы отопления, что недопустимо.
Вопрос передачи котельной ФГУП «НИИМаш» в город достаточно сложный. С одной стороны, нести бремя надежного теплоснабжения предприятию тяжело из-за несовершенства 

системы установления тарифов на тепловую энергию, вследствие чего котельная приносит большие убытки. С другой стороны, при передаче котельной в город эти убытки не 
сократятся.

На совещаниях по модернизации звучат хорошие идеи о водо- и теплоснабжении, водоотведении. Очень здравая мысль – уйти от большой  котельной и перейти на небольшие 
блочные возле социально-значимых объектов. Очень актуальна газификация жилых домов. Но здесь тоже есть сложности. Кооперативов, которые проводили газ, уже не существует, а 
Горгаз их обслуживает. Поэтому нужно Горгазу брать на баланс бесхозные объекты… Проблем много, но все решаемо, была бы воля и искренняя заинтересованность властей.

- Вы пришли к нам накануне Дня города, что можете ему пожелать?
- Хочется видеть улицы города озелененными, освещенными, с хорошим покрытием дорог и тротуаров. А самим жителям желаю счастья и отличного настроения всегда и при любых 

обстоятельствах. 
                                                                                                                                                                                                                                                                                        Вера Быстрова

Александр Замураев
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Поздравления ГОРОСКОП с 18.07.2016 г. 
по 24.07.2016 г.

БЛИЗНЕЦЫ (22.05-21.06)
В среду вас могут ожидать денежные поступления. 
В четверг поступит выгодное предложение, но вам 
стоит тщательно рассчитывать силы, чтобы не 
подвести партнера. В воскресенье в вашем бюджете 
может неожиданно обнаружиться дыра - например, 
напомнят о старых долгах.

ОВЕН (21.03-20.04)
В понедельник и вторник возможны денеж-

ные поступления. Но если вы не задумаетесь 
над своими расходами, ваш кошелек быстро 
опустеет. В воскресенье вероятны незаплани-
рованные траты.

ТЕЛЕЦ (21.04 -21.05)
Намечаются важные встречи и поездки: прояви-

те дипломатические способности, так как от ваших 
действий много зависит. Подумайте о приобретении 
достойных подарков. Возможно поступление некоей 
суммы денег, о которой вы догадывались, но размера 
предугадать не могли.

 СКОРПИОН (24.10-22.11)
На этой неделе инициатива в финансовой 

сфере позволит укрепить ваш авторитет 
на работе. Во вторник или среду вас могут 
порадовать долгожданные денежные посту-
пления. В пятницу будут удачными деловые 
встречи с партнерами по бизнесу.

ЛЕВ (23.07-23.08)
Финансовое положение будет стабильно, 

то есть деньги будут. Более того, у вас может 
возникнуть проблема выбора. Трудно будет 
решить, на что их израсходовать. Займитесь 
этим вопросом в первой половине недели, а 
если вам есть кого спросить - не пренебре-
гайте мнением этого человека.

ДЕВА (24.08-23.09)
Не забудьте пополнить финансовые 

ресурсы для отпуска и на черный день. В 
четверг или пятницу вероятны денежные 
поступления. К концу недели возможны по-
лезные деловые поездки, которые подарят 
великолепный шанс улучшить финансовое 
положение.

ВЕСЫ (24.09-23.10)
Сфера финансов к началу недели может 

выглядеть достаточно противоречиво, так 
как деньги могут исчезать с невиданной ско-
ростью. Постарайтесь приобретать только 
действительно необходимое. В четверг будут 
удачны деловые встречи и переговоры.

РАК (22.06-22.07)
У вас есть шанс открыть для себя один 

или несколько новых источников дохода. Во 
вторник будьте внимательнее - не носите с 
собой крупных сумм денег, так как вероятны 
кражи или потеря денег. Проявите такую же 
осторожность в пятницу и субботу.

 СТРЕЛЕЦ (23.11-21.12)
Сейчас вам понадобятся такие качества, как 

сосредоточенность и внимательность, чтобы из-
бежать серьезных ошибок в финансовой сфере. 
Эмоции в данный момент могут помешать успеха 
в денежных делах. В среду и четверг лучше не 
планировать ничего серьезного, так как успеш-
ность запланированного практически равна 
нулю. Зато суббота в противовес этим дням будет 
весьма успешной.

РЫБЫ (20.02-20.03)
На этой неделе имеющиеся в вашем рас-

поряжении ресурсы будут казаться вам недо-
статочными вне зависимости от их реальных 
размеров. Могут неожиданно понадобиться 
денежные вложения. В четверг не рекомендуется 
заниматься делами, которые требуют большой 
ответственности.

ВОДОЛЕЙ (21.01-19.02)
На этой неделе можно рассчитывать 

на финансовую поддержку со стороны. Но 
не пускайте финансовые дела на самотек: 
вам же потом придется платить по счетам. 
В середине недели будьте внимательнее 
к деньгам и прочим ценностям - им могут 
приделать ноги.

КОЗЕРОГ (22.12-20.01)
В первой половине недели возможно времен-

ное затишье. Постарайтесь не переоценивать 
свои силы и возможности во вторник, чтобы не 
давать невыполнимых обещаний. Во второй по-
ловине недели ваш финансовый успех во многом 
будет зависеть от деловых партнеров.

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!
Татьяну Михайловну Иванову,

С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ
Людмилу Викторовну Бессонову,

Александра Ивановича Гаврилина,
Анатолия Михайловича Колесникова,
Людмилу Вениаминовну Махонину,
Валентину Никифоровну Новицкую,

Валентину Ивановну Потапову,
Валентину Григорьевну Хайдукову,

Генриха Георгиевича Шибкова.
.
 

Всех пенсионеров НИИМаш 
 – с  Днем города!

С прекрасным Днем Рожденья 
поздравленья

Тому, кто в жизни многого достиг!
Пускай не прекращается везенье

И в жизни будет ярким каждый миг!
Пусть окружают преданные люди,

Всегда растет уверенно доход,
Любое дело удаваться будет
И новые победы принесет!

СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ НИИМАШ

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!
 Таисью Павловну Гудину

Ирину Ивановну Просвирякову
Леонида Аркадьевича Рякина

С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ
 Галину Павловну Винокурову
Галину Яковлевну Замураеву
Любовь Юрьевну Здобнякову

Лидию Петровну Зуеву
Софью Петровну Иванову
Галину Павловну Ионкину

Тамару Викторовну Исакову
Анну Максимовну Красилову
Лидию Андреевну Матвееву

Галину Петровну Панюшкину
Андрея Юрьевича Сдобнякова
Елизавету Сергеевну Суетину

Нину Николаевну Тимирханову
Людмилу Николаевну Трёкину

Валентину Федоровну Цинкалову
Анну Николаевну Щукину

 

День рожденья – хорошая дата,
Но немножко грустно всегда,

Потому что летят незаметно,
Наши лучшие в жизни года.

Желаем радости всегда
И настроения бодрого,

Не знать печали никогда,
И в жизни всего доброго!

Совет ветеранов ОАО «ЕВРАЗ – НТМК» - НСМЗ

Закончился чемпионат России и Евролиги по волейболу среди 
женских команд суперлиги

Домашние игры проходили в Екатеринбурге и Нижнем Тагиле 
СОК «Металлург-Форум». Когда игры проходили в Нижнем Таги-
ле, нам посчастливилось присутствовать на них, поболеть за нашу 
«Уралочку-НТМК». И вот мне хочется рассказать и поделиться впе-
чатлениями об игре и о составе команды.

Бывший капитан команды кубинка Руис Юмилка – самый стар-
ший игрок (1978 г.р.), после серьезной травмы вышла из состава ко-
манды. После нее исполняла обязанности капитана пасующая Анна 
Матиенко, впоследствии также перешедшая в команду «Динамо» г. 
Казани, к Екатерине Гамовой, в прошлом также игроку «Уралочки». 
Теперь капитаном команды является заслуженный мастер спорта 
Марина Бабешина, вновь вернувшаяся из «Омички» в связи с пере-
ездом семьи в г. Екатеринбург.

Из прежнего состава самые высокие игроки – мастер спорта 
международного класса Ирина Заряжко (195 см) и Шинед Джек 
(193 см) из Республики Тринидад и Тобаго – исполняют функцию 
блокирующих. Кроме того, Ирина Заряжко и нападающая мастер 
спорта Ксения Ильченко участвовали в составе команды России в 
отборочных турах на летнюю олимпиаду в Рио-де-Жанейро. У Ксе-
нии Ильченко особенно сильны подачи и удары в нападении, в том 
числе со второй линии, а Ирину Заряжко отличает быстрая, прямо-
таки молниеносная реакция в нападении на первой линии у сетки.

К. Ильченко (184 см) начала выступать в играх молодежной лиги 
2008 г., затем в 2014 г в суперлиге: чемпионат России, Европейский 
кубок вызова; в составе сборной России: мировой гран-при, чемпи-
онат Европы. 

К. Ильченко – потомственная волейболистка (родилась 31.10.1994). 
Ее мама в свое время также выступала в составе «Уралочки».

Команда «Уралочки» очень сильно изменила состав: ушла И. 
Хабибуллина, в команду пришли молодые, но уже состоявшиеся и 
опытные игроки: мастера спорта Валерия Сафонова (183 см), Елена 
Ирисова (187 см) и пасующая Екатерина Русакова (182 см). Либеро 
команды – мастер спорта Екатерина Романова (175 см) и начинающая 

в составе «Уралочки» Екатерина Воронова (Карполь). Они работают 
на приеме подач со стороны соперника и «низких мячей». И как 
можно заметить, они ниже ростом. 

Ирина Заряжко, Ксения Ильченко и Марина Бабешина из «Ура-
лочки» получили вызов в национальную сборную России на Олим-
пиаду в Рио.

Тренирует команду легенда волейбола и самый титулованный 
тренер России и мира по игровым видам спорта Николай Василье-
вич Карполь (1963 г.р.) – заслуженный тренер СССР, СНГ, России и 
Белоруссии. Президент и главный тренер клуба «Уралочка-НТМК» 
г. Екатеринбург с 1969 года. А самому клубу в этом году исполняется 
50 лет. Помогает ему его внук Михаил Васильевич Карполь (1989 г.р.)

Супруга Галина Дуванова-Карполь в прошлом именитая волей-
болистка, впоследствии тренер «Уралочки». 

Михаил Карполь – чемпион мира по большому теннису среди 
юниоров. Из-за травмы закончил профессиональную карьеру и при-
шел в команду деда. 

Как видим, в уральском волейболе династия Карполей.
В этом сезоне волейболистки «Уралочка-НТМК» стали серебря-

ными призерами чемпионата России и вошли в состав женской Лиги 
чемпионов сезона 2016/17.

И еще экскурс в историю: в 60-е, 70-е, 80-е годы проводились 
областные соревнования по волейболу женских команд среди ве-
домственных подразделений. 

Летом 1966 г. на открытой площадке г. Серова, а с момента пуска 
в эксплуатацию КФК «Вымпел» - на «Вымпеле», затем в Верхней 
Салде КФК «Чайка». 

Ноябрь 1982г. Областные соревнования по волейболу проводились 
в г. Верхняя Салда, спорткомплекс Чайка. Вторая команда «Уралоч-
ки» (старшее поколение, где играли жена Н. В. Карполя и мама К. 
Ильченко – она в то время числилась в ЗИКе) попала в нашу под-
группу, и у нас была встреча с этой командой. Продули именитой 
команде со счетом 0:3 с разгромным (как и следовало ожидать) счетом 
в партиях 0:15, лишь в одной со счетом 1:15. В те времена счет велся 
до 15 очков в партии, и существовали иные правила игры. 

А 10 ноября 1982 года соревнования отменили в связи со смертью 
Генсека Брежнева Л. И., и с тех пор соревнования подобного рода в 
области не проводились. 

Ну а мы благодарим тандем Н. Закирова и Г. Дудина за организа-
цию выездов в Нижний Тагил на матч «Уралочки-НТМК». Жалею 
тех, кто не посетил ни разу это мероприятие, хотя бы из-за того, 
чтобы увидеть вживую легенду волейбола Н. В. Карполя. 

А. Б. Коновалова, ветеран волейбола НИИМаш, 
капитан команды по волейболу КБ НИИМаш с 30-летним стажем, 
участник состава сборной команды НИИМаш, и 
Антон Григорьев

Главные места в Чемпионате России распределились так: 
1. «Динамо», Москва
2. «Уралочка-НТМК», Екатеринбург
3. «Динамо», Краснодар
4. «Динамо», Казань

Волейбол – игра, в которой пульсирует мысль 
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НЕДВИЖИМОСТЬ

Куплю

***1,2,3-х комнатные квартиры в пос. Басьяновский. Дом 
на тагильском кордоне. Без посредников.//8-953-046-35-59

Сдам 

* Однокомнатную квартиру в Верхней Салде, с мебелью 
и бытовой техникой. На длительный срок. // 8-904-386-22-28

* Однокомнатную квартиру с мебелью. // 8-965-54-638-92
* Трехкомнатную квартиру в Нижней Салде  по ул. 

Уральской,4. На длительный срок// 8-908-912-59-62, Нелли

Меняю

**Двухкомнатную квартиру в Нижней Салде в Совхозе, 
2 этаж, на жилой дом с газом// 8-905-805-37-71 

Продаём:

*2-х комнатную квартиру на Песчаном карьере. 2-ой 
этаж, 43\28\6. Комнаты изолированы. Санузел раздельно. 
Трубы металлопластик, счетчики на воду. Никто не 
прописан. Цена 359 т. руб. Возможен расчет материнским 
капиталом. Рядом озеро Песчаное.// 8-912-614-34-56

*3-х комнатную квартиру в пос. Басьяновский, Ленина,3. 
20 км от Нижней Салды. Общ. пл. 57, кухня – 6. Состояние 
обычное, трубы заменены. 515 т.руб. Поблизости есть школа, 
садик, магазин. // 8-908-637-36-03

*Дом бревенчатый  20 км  от Нижней Салды( тагильский 
кордон), общ.пл. 39 кв.м, Две комнаты + кухня. Печное 
отопление. Огород 12 соток. Выходит на р. Тагил. Дорога 
асфальтовая. Идеальное местоположение. Цена 275 т. руб. 
Торг. За наличный расчет до 250 т. руб.//8-908-63-73-603

*Однокомнатную квартиру в п. Басьяновский, по ул. 
Труда, 3, 35 км от В.Салды,  в двухэтажном доме. Общ. пл. 

38 кв.м, жилая 18 кв.м, кухня 8 кв.м. Теплая. Балкон. Трубы 
металлопластик. 3 этаж. Никто не прописан. В поселке есть 
школа, садик, магазины. Цена 345 т. руб. Пластиковые 
окна, брлкон.  Возможен материнский капитал. Торг – за 
наличный расчет/ 8-908-63-73-603

* Трехкомнатную квартиру в Верхней Салде, улучшенная 
планировка, стеклопакеты, сделан качественный ремонт, 
душевая кабинка, счетчики на воду, трубы поменяны. 

Возможен обмен на недвижимость в Екатеринбурге// 
8-922-125-65-95

*** Комнату в общежитии в Верхней Салде, ул. 
К.Либкнехта,20, 2 этаж, 9,5 кв.м, центр города. 320 т. руб. 
Возможен маткапитал// 8-908-63-73-603

*Дом в Нижней Салде по улице Октябрьской революции, 
60, огород 20 соток, имеется помещение под крупный 
рогатый скот, свиней, телят, овец. Имеется выпас для 
животных, каменный гараж для легковой машины, гараж 
для грузовых машин – каменный размер 18 х11 .Есть 
газ и отопление, пробурены 2 скважины с водой. Все в 
собственности. // 8-963-44-00-791; 8-952-130-40-49

*Двухкомнатную квартиру в Нижней Салде в доме 
НИИМаш, 1 этаж, без ремонта. Можно под офис или 
магазин. ( дом напротив «Сити -Гурмэ»// 8-965-520-78-66 
(звонить с 20 до22.00)

*Двухкомнатную квартиру в Нижней Салде, ул. 
Ломоносова, 52, 2 этаж. Дешево.// 8-912-626-41-67

* Вагончик 3 х 6, оборудован, с печкой// 8-961-775-30-52
* Участок под строительство жилого дома, микрорайон 

Мельничная // 8-922-226-00-22
* Двухкомнатную квартиру в пос. Басьяновский, ул. 

К.Маркса, 2 этаж в 2-х этажном доме Пл. 44\29\6. Комнаты 
смежные. Пластиковые окна, балкон застеклен. Теплая, 
состояние хорошее, документы готовы, никто не прописан. 
В поселке есть школа, садик, магазин, почта, сбербанк. 390 
т.рублей  Возможен материнский капитал.\\ 8-908-637-36-03

* 3-х комнатную квартиру в Нижней Салде, 62 кв.м,  
ул. Ломоносова, 2 этаж. Стеклопакеты, балкон застеклен, 
сантехника заменена.// 8-912-255-01-97; 8-906-859-94-56

* Двухкомнатную квартиру на 3 этаже // 8-950-1967-144
* Двухкомнатную квартиру в Нижней Салде, ул. 

Ломоносова,19, 3-й этаж. Комнаты изолированы, стеклопакеты, 
балкон остеклен, водонагреватель, счетчик на воду. Торг 
возможен. // 8-963-055-25-20

* 3-х комнатную квартиру в Нижней Салде в доме СМЗ, 
2 этаж, или обменяю на 2-х комнатную в доме СМЗ (с вашей 
доплатой)// 8-922-030-22-60

* Комнату в Нижней Салде по ул. Ломоносова,40, 23 кв.м, 
стеклопакеты, сейф-дверь, водонагреватель, ванная// 8-950-636-
85-78

* Участок под строительство в Нижней Салде. 10 соток, ул. 
Демьяна Бедного,110\\ 8-912-623-43-48

* Однокомнатную квартиру в Нижней Салде,  ул. Ломоносова, 
3 этаж, общ. пл. 33 кв.м, комната 18,5 кв. м, кладовка 1,7 кв.м, 
балкон стеклопакеты, цена 850 т. руб. Возможна рассрочка //8-
929-221-08-92 

*Двухкомнатную квартиру  (гостинка) в Верхней  Салде, 
ул. К.Либкнехта,48, 1 этаж. Комнаты раздельно. Натяжные 
потолки, стеклопакеты, сейф-двери. Общ. пл 37 кв.м, жилая 
27 кв.м. Цена 983 т. руб.// 8-908-63-73-603

* Двухкомнатную квартиру в Нижней Салде), недорого, или 
обменяю на частный дом с водой и отоплением. // 8-952-742-
12-41

*Двухкомнатную квартиру в Нижней Салде, ул. 
Строителей, 40 (китайская стена), 2 этаж.  Общая пл. -47 
кв.м, жилая – 30 кв.м.Комнаты изолированные. Новые 
стеклопакеты и двери. Балкон застеклен. Цена 1 млн. 480 т. 
руб.// 8-909-027-07-87

* Малосемейку  в г. Нижняя Салда, ул. Строителей, общ. пл. 
28,9 кв.м, 4 этаж. Сделан капитальный ремонт// 8-963-050-08-54

* Малосемейку  в г. Верхняя Салда, ул. 25 Октября, д.8, общ. 
пл. 21,3 кв.м,. Стеклопакеты, бронированная дверь// 8-963-03-
55-863; 8-929-221-83-85

 * 3-х комнатную квартиру в Нижней Салде ул.Строителей, 
40, 2-ой этаж, обш. пл. 58,6, жил. пл. 41,4 // 8-912-644-45-08; 
8-965-515-45-54

*** Гараж у МСЧ-121 ( Нижняя Салда). Отапливаемый, 
полностью оборудован.\\ 8-922-1202-666

* Двухкомнатную квартиру  в Нижней Салде, в районе 
Больничного городка , 1 этаж// 8-912-605-26-42

*Земельный участок, Кедровая, 26// 8-983-035-97-59 
*** Малосемейку  в г. Нижняя Салда, ул. Строителей, 48, пл. 

20 кв.м, 5 этаж. Цена 650 т. рублей. Торг. // 8-963-04-08-431
* Дом с центральным отоплением (г. Нижняя Салда, 

ул. Фрунзе, 76). Цена 900 т. рублей или возможен обмен на 
однокомнатную квартиру// 8-950-198-88-69

* Дом в  центре г. Нижняя Салда . Пл. 90 кв.м, 
центральное отопление , водопровод, канализация, 
подведен газ. Баня, погреб, огород. Цена 890 т. рублей. 
Большой, разумный торг.// 8-950-198-88-74

* Земельный участок с нежилым домом в районе «Райпо». 
Недорого. Пл. 1320 кв.м., рядом газ питьевая колонка.// 
8-904-163-47-22

*Двухкомнатную квартиру ,4 этаж, 44,4 кв.м. Стиральная 
машина, водонагреватель, стеклопакеты// 8-906-803-19-06

* *Погреб-гараж в Нижней Салде в районе с\к «Вымпел»// 
8-963-032-86-94

* Двухкомнатную квартиру в Нижней Салде, ул. 
Ломоносова,42, 3-й этаж. Общ. пл. 42,5 кв.м Теплая. Новая 
сейф-дверь, стеклопакеты, водонагреватель, счетчик на воду, 
новая сантехника, радиаторы. Окна выходят на площадь 
Быкова  // 8-965-536-80-30

* 3-х комнатную квартиру в Нижней Салде в доме 
НИИМаш, 2 этаж, 60 кв.м. Выполнен ремонт: сейф-дверь, 
натяжные потолки, ламинат, кафельная плитка, новые 

батареи, установлен водонагреватель// 8-906-800-55-24
** Малосемейку  в г. Нижняя Салда, ул. Строителей, 48, пл. 

27,5 кв.м, 1 этаж. Цена 670 т. рублей. Торг. // 8-906-859-94-17
** Малосемейку  в г. Нижняя Салда, ул. Ломоносова, 25, 5 

этаж.. // 8-982-713-87-55
**Двухкомнатную квартиру  в Нижней Салде, ул. 

Уральская,10, 4 этаж// 8-982-713-87-55
*Земельный участок, 8 соток, под строительство. Документы 

на землю, постройку дома готовы. Улица газифицирована, рядом 
пруд, школа, детский сад, магазины, автобусная остановка, 
стоянка такси.// 8-950-541-3837

* 3-х комнатную квартиру в доме НИИМаш, 1 этаж (можно 
под офис или магазин), или обменивается на малосемейку с 
придачей, или обменивается на две малосемейки. // 8-922-167-
54-21; 8-922-223-16-98

*Двухкомнатную квартиру  в Нижней Салде, 
ул.Строителей,52, 1 этаж. Недорого// 8-982-767-47-38

* Гараж напротив проходной ц. 103. Смотровая яма, 
электричество, гараж отштукатурен. Цена 90 т. руб. Торг 
уместен.// 8-909-008-77-25

ТРАНСПОРТ

* Рено-Дастор, 2012 г.в., двигатель 2л// 8-909-004-64-51
*** УАЗ -3303(бортовой), 2001 г.в. Торг, обмен. // 8-909-028-

58-90
*** ВАЗ -99, 1997 г.в. В хорошем состоянии. Цена 

договорная.// 8-906-859-42-59
** «Приора», хэтчбек, 2008 г. Вложений не требует. Цена 

185 т. рублей, либо 175 т. руб – без зимней резины, усилителя и 
сабуфера// 8-906-812-70-02

*** ВАЗ -2106, 2002 г.в..// 8-909-705-57-78
** ВАЗ -2107, 2004 г.в. В хорошем состоянии. Цвет – синий. 

Цена 35 т. рублей. Торг уместен.// 8-953-054-90-54
** «Газель- 2705». Грузопассажирская, 

цельнометаллическая, 1998 г.в., 80 т. рублей// 8-908-637-47-42
** «Москвич-2141». 15 т. руб.// 8-908-637-47-42

ЖИВОТНЫЕ

*Коровы стельные и после отела. Цена договорная // 
8-963-44-00-791; 8-952-130-40-49

* Поросята Ландрас, 2,5 мес. Цена договорная // 8-963-
44-00-791; 8-952-130-40-49

* Бычки – 160 руб. за кг, телочки – 150 руб. за кг//8-963-
44-00-791; 8-952-130-40-49

* *Годовалых свиноматок, апрельских поросят// 8-953-380-
54-97

***Корова дойная, спокойная, 4 отела//8-965-532-65-02
* Срочно телочка, 1 г. 1 м.// 8-963-031-76-59
* Поросята вьетнамские вислобрюхие, супоросные 

свиноматки//8-963-031-76-59
** Молодая корова. Первотелок. Срочно, по семейным 

обстоятельствам// 8-909-028-56-44
** Бычка, возраст 3,5 мес. и телочку 1,5 мес.// 8-92222-54-

078

Отдадим 

*** Котенок (мальчик) 1,5 мес. светло-дымчатый, от мамы 
–крысоловки// 8-963-037-55-56

* Очаровательных котят в добрые руки ( три мальчика, 
одна девочка), есть черный котик, остальные полосатые 
с симпатичными мордашками. В еде непривередливые. 
Родители отличные охотники.// 8-908-905-21-49

* Очаровательные котята ищут хозяев. Девочка – черная 
как пантера (белые лапки, носик и грудка). Серый полосатый 
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в программе возможны изменения

В сеть продуктовых магазинов срочно требуется:
Дворник, утренняя занятость ежедневно, без выходных 

. ЗП от 3000 руб.
Уборщица две уборки в день – утром и вечером,2/2. 

ЗП от 5000 руб. 
Тел. 8-963-272-05-34

Продам участок в городе Верхняя Салда 
в микрорайоне "Мельничная", 
под строительство жилого дома. 

ТЕЛ. 8-922-226-00-22 

Евровагонка из осины и сосны для бани и дома 
от производителя по очень низким ценам. Толька 
массивная доска. От 2 до 4 метров. Цена за осину 
2-3 сорт длиной от 2-х метров – 170 рублей за м2, 

за сосну 2-3 сорт длиной от 2-х  метров – 210 руб. за 
м2. Есть первый и высший 

сорт. Тел. 89505634076

ООО «Нижнесалдинское» продает:
Трактор К 700 – 250 т. руб.
Трактор Т 150 – 100 т. руб.

Трактор ЗТМ 82 – 250 т. руб.
Блок ДСК – 20 т. руб.

Трубы б\у: Ф-159-320 руб\пог.м; 
Ф-219 – 420 руб\пог. 

Квартиру 2-х комнатную благоустроенную – 
600 т. руб.

Обращаться по тел.: 8-912-617-66-81,
г. Н.Салда,  ул. Совхозная 23-2



Салдинский рабочий №27 от 14 июля стр. 13 

котик, с пятнышком на животе// 8-912-661-13-78

РАЗНОЕ

Продаём

* Приставка для цифрового телевидения. Цена 1 т. 
рублей//// 8-909-703-53-07 

* Молоко коровье, 3 л – 130 руб.\\8-963-44-00-791; 8-952-
130-40-49 

* Дробленка (ячмень, пшеница, овес)//  8-963-44-00-791; 
8-952-130-40-49

* Пресс-уборщик «Кыргызстан»// 8-963-44-00-791; 
8-952-130-40-49 

*Резину на дисках R-15, 4 штуки// 8-953-00-37-524
* Шлифлента (наждачка) -65 руб\лист. Размер 1,5 х 2,5. 

Доставка бесплатная.// 8-909-001-35-34
***Картофель погребной//8-912-29-26-548
* *Счетчик воды «Охта» ГЛ-20. Универсальный, новый. 

Недорого.// 8-922-132-32-06
* *Дверь 192х82, трансформатор 380х220 на 36х24, тумба 

под телевизор, газовая плита 2-х и 4-х конфорочная, кресло-
качалка для сада – 2 т. руб, электродвигатель 1280, 2 колеса для 
«Оки» зимние, журнальный столик//8-909-705-57-78

*** Молоко коровье. Доставка до дома, до 
подъезда.\\8-965-532-65-02

*Картофель погребной, крупный//8-909-028-58-79
* Бочки металлические с крышкой, 200л, шлифлента 

(наждачка)// 8-932-615-20-86

РАБОТА

** Требуются водители категории «С» и «Е»// 8-909-029-
82-65

* Требуется продавец-консультант //8-953-60-06-702

ИЩУ РАБОТУ

Грузоперевозки

*Междугородние пассажирские перевозки на 
комфортных авто  (иномарки) Нижний Тагил, Екатеринбург, 
Кольцово и другие направления области и России, имеется 
детское кресло. Цены умеренные, Поездки в любое время. 
Предварительный заказ машины // 8-909-703-53-07; 

* Грузоперевозки, Газель, борт 3 м. // 8-906-811-22-24
* Вожу на горячие источники. В Екатеринбург, Тагил, 

музеи, больницы// 8-950-198-31-29; 8-982-743-75-15
* Грузоперевозки, Газель. В любое время//8-963-035-15-83

Строительство, монтаж, материалы 

*Пиломатериал обрезной( брус, доска), доска 
необрезная (от 2 тыс.руб), доска обрезная (от 6 
тыс.руб), евровагонка, блок-хаус, наличники, 
плинтус, бруски, штакетник Доставка // 8906 
-811-22- 24;

*Щебень всех фракций: отсев, песок серо-
зеленый, песок желтый, песок речной. Доставка. 
// 8-906-811-22-24

*Дрова (колотые, чурки), срезка, горбыль, 
опил. Доставка // 8-906-811-22-24

* Установка замков любой сложности в 
железные и деревянные двери. Вскрытие дверей 
( с участковым) с последующей заменой замков, 
двери. //8-909-028-58-73

* Евровагонка( сосна, осина) блок-хауз, 
половая рейка, штакетник, бруски, скамейки, 
столики. Доставка. //8-906-811-22-24

* Профнастил, металлочерепица, система 
водостоков, саморезы кровельные. Все 
цвета. Любые объемы. Любая длина.// 
8-906-811-22-24

*Дрова колотые, смешанные Доставка 
а\м «Газель»// 8-953-60-06-702; 8-952-147-32-
62

* Щебень горный, шлаковый, всех 
фракций, отсев, песок, бут, скала Недорого. 
Без выходных. Доставка КАМАЗом 10-13 
тонн// 8-929-218-95-35

* Щебень горный, шлаковый, всех 
фракций, отсев, песок, бут, скала, торф, 
земля. Доставка  автомобилем КАМАЗ 10-
13 тонн. Без выходных. Недорого  // 8-912-
041-90-96

* «Муж на час». Выполню любые 
работы по квартире, частному дому, в саду, 
сантехнике, мелкий ремонт, восстановление 
и покрытие ванн, и т.д. и т.п. //8-904-165-68-
79; 8-904-167-78-79

* «Домашний мастер». Быстро и 
профессионально устраним любые 
неисправности в Вашей квартире, 
связанные с электрикой, сантехникой, 
мебелью. Выполним любую домашнюю 

работу – от забивания гвоздя до небольшого 
ремонта// 8-922-186-03-93; 8-950-643-4051

* Недорого сварю печь в баню, гараж, мангал. 
Любые железные конструкции. Электродуговая 
сварка//8-904-165-68-79; 8-904-167-78-79

* Срезки дровяные. Навоз. Доставка а\м 
«Газель»// 8-952-741-54-81

Лечение, обучение и другое

* Ветеринарная клиника «Маркиз» ( Верхняя 
Салда) оказывает услуги, консультации, 
вакцинации, операции, противоклещевая 
обработка. В. Салда, ул. Ленина,56 ( площадь) 
Вт-сб с 10ч. До 19 ч, перерыв с 14 до 15 часов. 
Воскресенье: с 10 до 14 часов. Понедельник – 
выходной // 4-777-5

* Страховка «Росгосстрах» имущества, 
недвижимости, автомобиля, «ОСАГО», 
«КАСКО», страхование жизни и другие виды 
страхования. С выездом к Вам в удобное время 
для Вас время.//8-902-266-48-88

ПОТЕРИ 

КУПЛЮ

ДРОВА.
 КОЛОТЫЕ, БЕРЕЗОВЫЕ И СМЕШАННЫЕ. 

ГОРБЫЛЬ ПИЛЕНЫЙ ПО 40 СМ.  
ДОСТАВКА В ЛЮБОЙ РАЙОН 

ВЕРХНЕЙ И НИЖНЕЙ САЛДЫ А\М «УРАЛ» 

8-982-601-10-61;  
8-912-606-44-81; 8-908-919-22-19

Цемент - Пц400Д20, клумбы, бордюры.

8-34345-3-33-00, 8-909-029-8265

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ. ВЫВОЗ МУСОРА
УСЛУГИ ГРУЗЧИКОВ.

а\м «Газель»
8-963-03-584-72 

От ведущих производителей VEKA, 
ARTEK,WHS,EXPROF!
Окно 800х1300 от 2,5 т.р
Изготовление 3-5 дней!

Производим профмонтаж:
Окон и дверей ПВХ, раздвижных и 

теплых лоджий, хрущевских холодильни-
ков, входных групп. Также поставляем из-

делия без установки и комплектующие! 
Производим обшив балконов.

8-963-274-43-15   8-952-734-46-17 
(без выходных)

Склад и офис в одном месте.
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Непосильная ноша 
российских футболистов

Сегодня мы с вами подведём очередные – пе-
чальные для нашего футбола – итоги Европей-
ского чемпионата 2016 года, который завершил-
ся в минувшее воскресенье во Франции. 

Ну, для нашей сборной он закончился  ещё две недели 
назад после групповой стадии турнира. Сборная России 
после красивой вырванной ничьи с англичанами на этом 
и «закончилась», прекратив свой турнирный путь двумя 
поражениями от Уэльса и Словакии. 

Изменённый формат этого чемпионата, когда из группы 
выходили три команды, не помог команде Леонида Слуцкого 
– она стала четвёртой из четырёх, забив «жалкие» 2 гола 
в трёх матчах. Вот такой вот грустный итог, а скорее, 
закономерность. 

В отличие от других команд, где игроки приезжают в 
сборную из европейских топ-клубов, в нашей сборной нет не 
одного легионера, выступающего за пределами России. 

Получая бешеные деньги, наши футболисты растут только 
в материальном плане, а в профессиональном топчутся на 
месте или вообще деградируют. Из-за чего они и оказались 
профнепригодны на европейском празднике футбола. И дело 
тут даже не в игроках – ведь вы навряд ли откажетесь, если 
на работе вам поднимут зарплату раз в 10, а делать вы будете 
тоже самое.

 Также и тут: условный Дзюба не поедет доказывать свою 
состоятельность в незнакомую страну, меняя «жирный» 
контракт в российском топ-клубе на меньшие деньги в команде- 
середняке чемпионата Англии, Германии или Испании. Там 
придётся биться и пахать в каждом матче, доказывая свой 
уровень, повышая профессиональные навыки. А в чемпионате 
России РФПЛ в таком накале футболисты проводят лишь 
малую часть матчей из всех, отсюда потом и такие результаты. 

И не стоит винить во всех грехах, футболистов. Они просто 
стали заложниками ситуации, которая происходит в нашем 
футболе. В нашем футболе нужны кардинальные перемены, 
ведь, как известно, «рыба всегда гниёт с головы». 

Глава нашего спорта Виталий Мутко после провала на 
ЕВРО-2016 должен спросить у главы РФС о причинах столь 
плачевного результата. Но, как мы все знаем, главой РФС 
является тоже Мутко. И что: Виталий Леонидович будет 
спрашивать у самого себя о причинах провала? 

Ситуация сколь комична, столь и трагична. И комедия, 
которая происходила в матче с Уэльсом, когда уходивший с 
поля капитан команды Роман Широков передал капитанскую 
повязку вышедшему на замену молодому таланту Александру 
Головину: тот в силу своей молодости такой подарок не принял 
и принялся передавать повязку более опытным партнёрам. 
Счёт к тому моменту уже был разгромный, и, видимо, такую 
команду «капитанить» никто не хотел. Вот и мотался Головин, 
предлагая эту непосильную для всех ношу. Выглядело это как 
цирковое представление.  Комедия закончилась только после 
того, как повязка дошла до Акинфéева, который за этот номер 
напихал партнёрам и принял неблагодарную роль «капитана в 
команде неудачников». 

Кстати, из всего состава российской сборной вопросов 
не возникает только к Акинфéеву который бился и тащил 
«мёртвые» мячи. Жаль, что из 11 игроков такую страсть 
показал лишь один.

Мне кажется, этот эпизод очень хорошо показывает всю 
суть того, что происходит в российском футболе. И если сейчас 
не разобраться в этом бардаке, то дальше уже могут начаться 
необратимые последствия, которые окончательно похоронят 
наш футбол, некогда считавшийся одним из сильнейших в 
Европе. 

Кто-то сейчас иронично усмехнётся, сказав, «какой 
футбол, в России его никогда не было!». Тогда читайте 
нашу традиционную рубрику «Колонка памяти спортивного 
журналиста Жукова Николая». И вы поймёте, что раньше 
футбол не просто был, а был на ведущих ролях в Европе и мире, 
что сейчас, в свете последних событий, конечно, выглядит 
фантастикой. И таких «казусов» с капитанской повязкой в то 
время, как мне кажется, произойти просто не могло! 

                                                                    Антон ГРИГОРЬЕВ

Сегодня речь пойдёт о последних победах сборной 
СССР на чемпионате Европы и Олимпийских играх 1988 
года. 

Последний раз сборная объединила в своих рядах   
русских, украинцев, белорусов, грузин, представителей 
других национальностей. Оставалось три года до развала 
Советского Союза.

С 10 по 25 июня в ФРГ прошли игры 8-го чемпионата 
Европы. Восемь сборных составили 2 группы. Сборная 
СССР, победив команды Голландии 1:0, Англии-3:1 и 
сыграв вничью с Ирландией 1:1, заняла первое место в 
группе В и в полуфинале встречалась с Италией –  второй 
командой группы А.

В составе соперников выделялись такие великие 
футболисты, как Дзенга, Барези, Мальдини, Анчелотти 
(через два года они завоюют «бронзу» мирового 
первенства). Руководил  нашей командой Валерий 
Лобановский. 

Посоветовавшись с помощниками и игроками (в день 
матча провели анкетирование среди игроков, попросив 
их ответить на вопрос: согласны ли они и готовы ли к 
прессингу? Все 20 футболистов дали положительный 
ответ.), Лобановский дал предматчевую установку:  «Ну, 
тогда прессинг требуется жесточайший, и начинаться он 
должен прямо от их вратаря».

Прессинг лишил итальянцев преимущества в технике, 
их нападающие были отрезаны от полузащитников. Во 
втором тайме Литовченко и Протасов точными ударами 
принесли победу сборной СССР со счётом 2:0.

После матча в раздевалку нашей команды вошли 
президент итальянской Федерации футбола и Энцо 
Беарзот (тренер чемпионов мира-82). Они поздравили с 
победой, и Беарзот сказал: «Я ещё раз убедился в том, что 
вы – великая команда. Вы играете в современный футбол 
на скорости 100 километров в час!» 

Как этим словам противоречит футбол, в который 
играла сборная России на ЕВРО-2016!

Во втором полуфинале сборная Голландии победила 
хозяев со счётом 2:1 (в 1990 году команда ФРГ станет 
чемпионом мира,  «отомстив» Голландии в 1/8 с тем 
же счётом). Увы, результат финала оказался не в пользу 
сборной СССР. Воспользовавшись отсутствием из-за 
второй жёлтой карточки нашего лучшего центрального 
защитника Кузнецова, Рууд Гуллит оказался один на 
один с Дасаевым и головой послал мяч в сетку. Второй 
мяч забил ван Бастен, находясь под очень острым углом 
к нашим воротам: он с лёта нанёс великолепный удар, 
мяч пулей пролетел мимо не ожидавшего такого поворота 
событий Дасаева. Франц Беккенбауэр назвал этот гол 
голом столетия! Это была поистине большая игра двух 
больших команд! Мы уступили команде, имеющей в 
команде трёх лучших игроков чемпионата: Марко ван 
Бастена, Рууд Гуллита, ФранкА Райкаарда.

Соревнования по футболу на летних Олимпийских 
играх-2016 пройдут с 3 по 20 августа в Бразилии. Будут 
разыграны два комплекта наград среди мужчин и женщин. 
В новейшей истории России футболистам ни разу не 
удалось пробиться на ОИ.

 С летних Олимпийских игр-1960 был изменён формат 
соревнований и ограничено число участников. С того 
момента 16 команд были разделены на четыре группы по 
четыре сборные и проводили внутри своих групп по матчу 
друг с другом. Лучшие страны из своих групп выходили 
в плей-офф.

Было разрешено выступать с летних Олимпийских игр-
1984 в Лос-Анджелесе, но только представителям Азии, 
Африки, зоны КОНКАКАФ и Океании. Полностью запрет 
был снят в 1992 году, и тогда же было введено частичное 
возрастное ограничение для игроков –  они должны быть 
не старше 23 лет. С 1996 года в каждой команде могут 
играть три футболиста любого возраста, остальные 
должны быть не старше 23 лет.

В 1988 году ОИ проходили в Южной Корее. И здесь 
сборная СССР оказалась сильнейшей в группе, победив 
сборные Аргентины 2:1, США 4:2, завершив матч с 
хозяевами вничью 0:0.

В четвертьфинале мы обыграли австралийцев 3:0, в 
полуфинале только в дополнительное время справились 
с итальянцами 3:2. 

Первого октября 1988 года на главном олимпийском 
стадионе Сеула в присутствии 73 тысяч зрителей сошлись 
сборные СССР и Бразилии. В их составе: Таффарел,  
Ромарио, Бебето, Жоржиньо (их время придёт в 1994 году 
на ЧМ в США, где им не будет равных).

Как и во встрече с итальянцами, наша сборная 
проигрывала 0:1. Вновь сравняли счёт во втором тайме 
– отличился Игорь Добровольский, точно пробивший 
пенальти. 

Вновь дополнительное время. На последней 105-й 
минуте первого экстра-тайма эффектная скидка Лютого 
на Савичева приводит к тому, что последний выходит один 
на один с Таффарелом. Юрий технично подрабатывает 
мяч и спокойно перебрасывает пятнистого через вратаря. 
2:1!!! «Золото» ждали 32 года.

Олимпийскими чемпионами стали Дмитрий Харин, 
Алексей Чередник, Гела Кеташвили, Виктор Лосев, Игорь 
Скляров, Сергей Горлукович, Сергей Фокин, Арвидас 
Янонис, Алексей Михайличенко, Игорь Добровольский, 
Евгений Кузнецов, Евгений Яровенко, Владимир 
Татарчук, Игорь Пономарев, Александр Бородюк, Юрий 
Савичев, Владимир Лютый, Арминас Нарбековас, 
Алексей Прудников, Вадим Тищенко. Тренер – Анатолий 
Бышовец.

Недавно Анатолий Фёдорович давал интервью 
еженедельнику «Футбол». Отвечая на вопрос  про 
договорные матчи в чемпионате СССР, он произнёс: «Я 
даже не хочу об этом говорить. У меня самая светлая 
память о Маслове (тренер киевского «Динамо» 60-х годов 
прошлого столетия, обвиняется в договорных матчах), а 
эти люди как только его не называют, рассказывают, что 
якобы им кто-то манипулировал. Но в любой профессии 
есть люди, рассказывающие под видом воспоминаний 
какую-то грязь. Это мёртвые, которые пытаются утащить 
за собой живых. Они ничего не добились после карьеры и 
ничего уже не добьются.  Есть пример из Библии, который 
является точным определением: «Дважды грешен не тот, 
кто грешит. А тот, кто учит грешить». Но когда они пишут 
о нарушениях режима, оргиях, продажах матчей ,надо 
понимать, что их слова носят не общий характер, который 
показывает те ценности, которые были. Они просто 
демонстрируют дерьмо, в котором жили. Это глупые 
люди, если из того времени они вынесли именно это. У 
меня есть афоризм по этому поводу: «Умному не надо 
говорить – делай. Глупому не надо говорить – думай». 

Этими словами мы подводим черту в истории о великих 
победах советских футболистов и приступаем к истории 
чемпионатов мира. 

Спортивная колонка в память о Жукове Николае

Последние победы 
советского футбола, 

или "футбол на скорости
 100 километров в час"

Сборная СССР, 1988 год
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В настоящий момент в Верхней и Нижней Салде несут службу представители 28 династий: 
Батраковы, Беловы, Бервиновы, Галай, Гафетдиновы… Можно долго перечислять тех, для кого 
преемственность поколений стала доброй традицией. 

Одна из самых многочисленных династий – династия Шумиловых. Основатель – Михаил 
Андрианович, подполковник милиции в отставке. В 1994-1995 годах возглавлял ОВД г. Верхняя 
Салда. Его супруга – Татьяна Иванова, работала во вневедомственной охране. Дети, дочь 
Полина и сын Андрей, продолжили дело родителей. 

Дочь Полина работает на должности инспектора группы охраны общественного порядка, 
ее муж также работал в ОВД, откуда вышел на пенсию по выслуге лет. Сын Андрей служит 
в звании лейтенанта на должности инспектора ДПС. Хочется верить, что эта удивительная 
династия  непременно продолжится. 

Основательница династии Муха-Калигиных – Нина Николаевна, майор внутренней службы 
в отставке. Ее трудовая деятельность с 1967 г. до 1999 г. года была связана с паспортно-визовой 

службой. Она прошла весь путь от паспортистки до начальника и знала все тонкости профессии. 
Неудивительно, что ее дочь Лариса пошла по стопам матери. В 1994 году она пришла на 
должность инспектора паспортно-визовой службы, а закончила трудовую деятельность в 
должности помощника начальника отдела – начальником отделения по работе с личным 
составом. Неудивительно, что сын Ларисы Владимировны, Алексей Калигин, выбрал для 
себя тот же путь, что бабушка и мама. В настоящий момент Алексей работает в должности 
оперативного дежурного отдела полиции. 

…Новосадовы, Першины, Скоробогатовы, Субаревы. У каждой династии своя история, 
удивительная и неповторимая, и очень здорово, что люди такой непростой профессии 
воспитывают достойных детей, которые становятся не просто продолжателями династий, 
а отличными сотрудниками, которые, как никто другой, знают, что такое служба в органах 
внутренних дел. 

По семейной традиции, по зову сердца…
«Сотрудник полиции – это не профессия, это образ жизни!» - пожалуй, именно так логичнее всего охарактеризовать работу в ОВД. Происшествия и тревоги, охрана 

правопорядка на улицах и построения… В любую погоду, днем и ночью они на посту и выполняют свой долг. У этих людей нет выходных и праздников, когда речь идет о 
безопасности жителей городов.

Главная гордость Межмуниципального отдела МВД России «Верхнесалдинский» - люди, которые связали свою жизнь со службой в органах внутренних дел. Люди, за 
которыми последовали их дети, продолжив традиции семьи.

Александра Саканцева, 
выпускница Гимназии, 
г. Нижняя Салда

Школьная жизнь в 
проходила размеренно, почти 
всегда одно и то же. Разве 
что некоторые предметы 
были интересны, конечно, не 
без помощи преподавателей.  
Успехам очень часто 
сопутствовали и падения. 
Первые двойки, первые 
серьезные работы, в том 
числе и исследовательские. С 
каждым годом становилось 
все сложнее, потому что 
объем работы и ее сложность 

увеличивались. И часто под влиянием стресса любая 
ситуация в моем понимании могла раздуваться до 
размеров огромного шара. Но если сейчас оглянуться 
назад - все было не зря. Это незаменимый опыт! 
Очень многое в учеников вкладывают учителя. Владимир 
Анатольевич Шихов, учитель истории и обществознания, 
пусть у него и может быть свое мнение относительно 
будущего его учеников, но он всегда с чуткостью 
относится к мнению детей, дает советы, поддерживает. 
И я говорю ему от всего класса огромное спасибо! 
Также очень много поддержки я получила от Елены 
Леонидовны Слобцовой, моего преподавателя по фортепиано, 
которая смогла стать для меня второй мамой. И еще хочу 
сказать спасибо Маргарите Александровне Вороновой, 
которая помогла раскрыть все возможности моего голоса.  
С какой стезей я буду связана в будущем, я выбрала еще в 
8-ом классе - медицина. Верю, что, приложив все усилия, 
достойно смогу работать, помогать людям, спасая их жизни. .  
Будущим выпускникам хочу сказать: не бегите за мнимыми 
надеждами, чужими мечтами и целями, следуйте только 
своей собственной.

Золотая медаль – это не просто награда, это стимул быть 
первым. Пусть этот стимул будет с вами всегда, дорогие 
выпускники!  

Прощай, школа!
 Здравствуй, взрослая жизнь!

    Не так давно в образовательных учреждениях Верхней и Нижней Салды прошли выпускные 
вечера. Это то мероприятие, когда все ученики, учителя и родители испытывают грусть и 
радость одновременно. А «золотые» выпускники радуются вдвойне, ведь за нелегкий труд они 
удостоились такой награды, как Золотая медаль. 

    В 2016 учебном году медаль «За особые успехи в учении» получили 19 человек из Верхней 
и Нижней Салды. 
    Секретом успеха и яркими воспоминаниями о школе с нами поделились выпускницы 
Дарина Терентьева, Настя Сивирина и Саша Саканцева. 

Дарина Терентьева, 
выпускница Центра 
образования № 7, 
г. Нижняя Салда

Самые теплые 
воспоминания о школе 
связаны с моим классом. 
После того как прозвенел 
последний звонок, без 
слез не могу думать о том, 
как мы ходили в походы, 
готовились к школьным 
мероприятиям, решали 
задачки по математике и 
физике в столовой. Я люблю 
свой класс! Но, говоря о 
нем, нельзя забывать о 
нашей школьной маме - Ирине Николаевне Толмазовой. 
Она прошла вместе с нами 7 лет, помогала нам. 
    Успех в учебе мне сопутствовал не всегда. Многое 
не получалось, но учителя и родители помогли 
преодолеть все трудности и выйти из школы достойно.  
Слова благодарности хочу сказать всему коллективу 
центра образования № 7, ведь они сделали из 
меня человека, научили трудиться и любить учебу. 
 Дальнейшую судьбу я свяжу с технической 
специальностью, которая совершенно никак не 
связана с моим любимым хобби - рисованием.  
 Очень запоминающийся момент произошел на 
выпускном: Ирина Николаевна сделала нам, ее школьным 
детям, подарки - брелоки, на которых написаны цитаты 
великих философов. Мы с закрытыми глазами выбирали 
любой. 

Мне попалась такая цитата: «Будь доволен тем, что 
есть, однако, стремись к лучшему». Эти слова мне 
пришлись по душе, и, наверное, эта цитата станет моим 
девизом во взрослой жизни за пределами школьных 
стен.

Анастасия Сивирина, 
выпускница школы № 6, 
г. Верхняя Салда

На протяжении 11 лет 
школьной жизни были только 
отличные оценки. Всегда была 
довольно самостоятельной и 
знала, что образование - это 
ключ к успеху в будущей жизни. 
Участвовала во многих городских 
олимпиадах, была призером. 
Без трудностей, конечно, не 
обходилось, но всегда пыталась 
решать свои проблемы сама. Мама 
говорит, что мое первое слово 
после «мама» и «папа» было «сама».  
Безмерно благодарна моим классным руководителям 
за помощь, отзывчивость, доброту и умение увидеть в 
каждом ученике индивидуальность. В школе работают 
замечательные учителя, мы всех уважаем и ценим.  
С 5-го класса изучала два иностранных языка: английский 
и немецкий. За английский отдельное спасибо Ольге 
Владимировне Михайловой. Участвовала в олимпиаде 
иностранных языков «Соболек», была призером по английскому 
и победителем по немецкому языку. Сейчас усиленно учу 
немецкий. В прошлом году сдала международный экзамен 
TestDAF и в этом году - экзамен TestAS на немецком языке 
довольно успешно. Планирую дальше получить образование в 
Германии. На сегодняшний день получены 3 приглашения из 
университетов для вступительных экзаменов. Знаю, что будет 
очень сложно поступить. Цель у меня есть, родители полностью 
поддерживают. Считаю, что международный диплом предоставит 
мне больше возможностей в профессиональной жизни.  
Последний день в школе запомню навсегда, как одновременно 
вздохнули и заплакали от нежелания расставаться.  
Я считаю, что мне очень повезло с одноклассниками. Я желаю 
им и себе, чтобы сбылись наши мечты, чтобы профессия, 
которую мы выбрали, была нам по душе, чтобы в жизни было 
больше побед, чем поражений!

Узнавала Алёна Некрасова
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«ПУТЕВЫЙ ОТДЫХ» 
с   «SALE-ТУР» (г. Н. Тагил)

19.07 – ТУРИНСКИЕ ИСТОЧНИКИ (без бани) 1500 руб. 
30.07- ВЕРХОТУРЬЕ. МЕРКУШИНО, АКТАЙ – 1500 руб.

 С 5 по 14 августа 
 СОЛЬ-ИЛЕЦК. ОТДЫХ И АРБУЗНАЯ ДИЕТА. 

-  8000 руб. 
эконом места – 6500 руб. 

Дорога 34 часа ( туда и обратно)  и проживание 7 дней.
  БЕСПЛАТНО! Экскурсия на бахчу  за арбузами.

За дополнительную плату - грязевые ванны, купание в со-
леном озере, питание и др. экскурсии.

17.08–31.08 АВТОБУСОМ ИЗ  ЕКБ  В  АНАПУ 
Комфортные места, кондиционер, просмотр видео, 

  Проживание в частном секторе (высокий берег), без пи-
тания, 10 дней - 16 100 руб. Только дорога до Анапы (туда и 

обратно)  дети – 9000 руб. Взрослые - 9500 руб. 
 Трансфер до Екатеринбурга  и обратно  +500 рублей

- ОТДЫХ В ЛАЗАРЕВСКОМ – номер с удобствами на 
берегу моря – от 7280 руб./ чел

 -  СБОРНАЯ ГРУППА В  ПИТЕР
- ТЕПЛОХОДНЫЕ ТУРЫ

 - ОТЕЛЬ ТАУ-ТАШ - ОЗЕРО БАННОЕ 
– от 9000 руб., дорога, проживание и питание. Автобусный 

тур из Кургана или Тюмени 8 дней

Индивидуальные театральные, паломнические туры.

КОНСУЛЬТАЦИЯ И ЗАПИСЬ по  тел. 89126611376, 
89090070796 или по e-mail: 9126611376@mail.ru.

ПОМОГИТЕ АЛЕКСЕЮ!

В воскресенье, 3 июля, в половине первого ночи на трассе 
между Верхней и Нижней Салдой водитель ВАЗ-2112 сбил 
велосипедиста. 28-летний Алексей Поединщиков ехал домой 
с работы, транспортное средство было оборудовано световоз-
вращателями и фонарями. Однако, это не защитило его жизнь.

Белый потолок реанимационной палаты, сильные боли в 
переломанном теле и неизвестность – такая теперь жизнь у 
молодого и, до этой трагедии, здорового парня.

А еще три месяца назад он был самым счастливым - у 
Алеши родилась доченька Инга. Сейчас жена в декретном 
отпуске. Мама на инвалидности, а бабушка недавно перенесла 
инсульт. Алеша - единственный кормилец. Его семье очень 
нужны деньги – на лекарства и продукты. А впереди у Алек-
сея несколько серьезных и долгих операций. И на это снова 
нужны деньги.

Именно поэтому мы обращаемся к вам, уважаемые чи-
татели газеты «Салдинский рабочий»: вы можете оказать 
посильную финансовую поддержку семье 
Поединщиковых, переведя деньги на карту Алексея:  

5469 1600 1162 4629 

Спасибо вам заранее!

Хотелось бы сказать несколько слов про отдел 039 «Эсте-
тика».

По указанию Быкова А.К. было создано бюро технической 
эстетики.

Перед отделом была поставлена задача – наглядно показать 
работу цехов и отделов, в которых изготавливали двигатели и 
клапаны малой тяги.

Отдел эстетики принимал активное участие в разработке 
интерьеров, экстерьеров, стендов, росписях картин, резьбе по 
дереву.

Под руководством В.М. Слепухина отдел эстетики оформлял 
газету «Энергия».

В копилке работ 039 отдела профилакторий «Турмалин», пи-
онерский лагерь, столовая. В МСЧ-121 отдел занимался оформ-
лением стендов в отделениях, росписью интерьеров в холлах. 
Сотрудники отдела занимались и рестораном «У рощи», ново-
годним городком, музеем НИИМаш, музеем в школе № 7.

Сотрудник отдела участвовали в подготовке Дня Победы, 
различных юбилеев.

Коллектив художников-оформителей принимал активное 
участие в строительстве пионерского лагеря (двух корпусов) в 
Крыму на берегу Черного моря.

К юбилею завода строили музей трудовой славы в Красно-
ярске.

В нашем отделе работали Борис Кичигин, А. Лоханчик, Сер-
гей Костецкий, Анатолий Полтавец, Алексей Пешков, Павел 

Шамшурин, супруги Боярские, Лидия Пятунина, Любовь Ви-
нокурова, Виктор Дюков, Валерий Боженюк, Валера и Влад 
Ельцовы, Сергей Шитов, Сергей Головин, Ольга Шаньгина, 
Елена Улицкая, Виктор Ферулев, Александр Глазов, Иван 
Ряжинов, Шайдулина, Галина Хутина, Валентина Андреева, 
Галина Белобородова, Евгения Шелепова.

Хотелось бы поблагодарить всех сотрудников, которые при-
нимали участие в работах.

По просьбе Е.В. Кутуевой ОНТИ была сформирована груп-
па по оформлению выставок международного и регионально-
го значения, что давало возможность заключать договора на 
изготовление клапанов и двигателей малой тяги. В составе 
группы были Ольга Шаньгина, Любовь Винокурова, Евгения 
Шелепова, Валентина Чекмарева, Елена Улицкая. Работы про-
водились в течение нескольких лет.

В данный период под руководством В.С. Распопова, на-
чальника отдела 039, остались работать Валентина Мурзина, 
Семен Кудряков, В. Чекмарева.

В завершение хотелось бы пожелать:
Юбилея славный день,
Жизни новая ступень.
Пусть удачи ожидают,
Мудрость, опыт помогают
Новых целей достигать,
Планы все осуществлять.
Долголетия, везенья,
Праздничного настроения! 

Отдел эстетики 


